

## Le Quotidien Jurassien, 6 mars 2013

■ DELÉMONT

### Nos pompiers ont du talent



Trois hommes du feu delémontains, Alfonso Mamie, Jérémy Vogel et Mathieu Chételat, ont remporté le premier prix d'un concours international à Bâle.

Ils peuvent être fiers, les pompiers delémontains. Trois d'entre eux, à savoir Alfonso Mamie, Jérémy Vogel et Mathieu Chételat, organisés en équipe, ont remporté le concours international de pompiers Firefighter Challenge, le week-end dernier à Bâle.

En relais et sous protection respiratoire, les trois hommes du feu ont effectué un parcours de force. Ils ont passé avec brio toutes les étapes du concours pour finalement s'imposer devant quinze au-

tres formations européennes, très souvent professionnelles. Cette première place récompense plusieurs mois d'entraînement intensif.

Jean-Claude Koller, lui aussi pompier au sein du Centre de renfort et incendie section Delémont, a pris la 12<sup>e</sup> place d'une course individuelle dans laquelle étaient engagés une cinquantaine de pompiers. Il a gravi 31 étages sous protection respiratoire, au nez et à la barbe de nombreux professionnels européens. JK/LQJ